

## RELAKSASI PPNBM

### NOL PERSEN UNTUK MOBIL BARU

Sejumlah mobil melintas di jalan Jenderal Sudirman Makassar, Sulawesi Selatan, Kamis (18/2). Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto memberlakukan kebijakan relaksasi Pajak Penjualan Atas Barang Mewah (PPnBM) nol persen dan penghapusan uang muka untuk mobil baru di bawah 1.500 cc guna peningkatan produksi mobil yang juga diharapkan berpengaruh pada pendapatan negara yang diproyeksi terjadi surplus penerimaan sebesar Rp1,62 triliun.



FOTO/ANT

## Pemerintah Akselerasi Pengembangan Industri Kendaraan Listrik Dalam Negeri

“Pengembangan kendaraan listrik bahkan diyakini dapat menarik investasi di sektor industri komponen utama seperti baterai, motor listrik dan power control unit (PCU) yang memiliki nilai ekonomi sangat tinggi,” kata Taufiek Bawazier.

**JAKARTA (IM)** - Indonesia terus melakukan upaya terobosan untuk mempercepat pertumbuhan industri kendaraan listrik nasional. Hal ini sejalan dengan tren dunia yang bergerak ke arah penggunaan kendaraan yang hemat energi dan ramah lingkungan.

“Pemerintah telah menetapkan target bahwa pada tahun 2025 produksi kendaraan bermotor listrik berbasis baterai (KBLBB) mencapai 400 ribu unit untuk roda empat dan 1,76 juta unit roda dua. Target produksi ini akan terus meningkat hingga pada tahun 2030 yang akan mencapai 600 ribu unit roda empat dan 2,45 juta unit roda dua,” kata Direktur Jenderal Industri Logam, Mesin, Alat Transportasi, dan Elektronika (ILMATE)

Kementerian Perindustrian, Taufiek Bawazier di Jakarta, Kamis (18/2).

Taufiek menjelaskan, sasaran tersebut ditetapkan dalam rangka mendukung pencapaian target pemerintah untuk menurunkan emisi gas rumah kaca (GRK) sebesar 29% pada tahun 2030. Selain itu juga menjadikan Indonesia sebagai salah satu pemain utama produsen otomotif dunia.

“Pengembangan kendaraan listrik bahkan diyakini dapat menarik investasi di sektor industri komponen utama seperti baterai, motor listrik dan power control unit (PCU) yang memiliki nilai ekonomi sangat tinggi,” kata Taufiek.

Sejalan hal tersebut, pemerintah juga telah mengeluarkan beleid untuk mendukung pengembangan industri kendaraan listrik seperti Peraturan Presiden Nomor 55 Tahun 2019 terkait percepatan program Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KBLBB) untuk transportasi

jalan yang diselenggarakan melalui percepatan pengembangan industri KBLBB dalam negeri, pemberian insentif, penyediaan infrastruktur pengisian listrik dan pengaturan tarif tenaga listrik untuk KBLBB, pemenuhan terhadap ketentuan teknis KBLBB, serta perlindungan terhadap lingkungan hidup.

Kemenperin juga telah menerbitkan Peraturan Menteri Perindustrian Nomor 27 Tahun 2020 tentang Spesifikasi, Peta Jalan Pengembangan, dan Ketentuan Penghitungan Nilai Tingkat Komponen Dalam Negeri Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (Battery Electric Vehicle) serta Permenperin No. 28 Tahun 2020 terkait Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai dalam Keadaan Terurai Lengkap (CKD) dan Keadaan Terurai Tidak Lengkap (IKD).

Taufiek mengaskan, akselerasi pengembangan kendaraan listrik di dalam negeri juga dilakukan dengan meningkat-

kan awareness masyarakat. Salah satunya dilaksanakan melalui kerjasama antara Kemenperin dengan New Energy and Industrial Technology Development Organization (NEDO) untuk melaksanakan pilot project “The Demonstration Project To Increase Energy Efficiency Through Utilization Of Electric Vehicle And Mobile Battery Sharing”.

“Proyek demonstrasi kendaraan listrik hasil kerja sama dengan NEDO Jepang ini bertujuan untuk mengenalkan kendaraan listrik dan teknologi battery sharing, dan tentu saja akan mendorong tumbuhnya pasar sebagai basis pembangunan industri kendaraan listrik didalam negeri,” kata Plt. Direktur Industri Maritim, Alat Transportasi dan Alat Pertahanan (IMATAP) Kemenperin, Restu Yuni Widayati, beberapa waktu lalu. • **hen**

## Wika Ikon Teken Kerja Sama dengan Perusahaan Prancis

**JAKARTA (IM)** - PT Wijaya Karya Industri dan Konstruksi (Wika Ikon) yang merupakan anak usaha PT Wijaya Karya (Persero) Tbk menandatangani nota kesepahaman kerja sama dengan anak perusahaan VINCI Construction asal Prancis yaitu PT Freyssinet Total Technology (Freyssinet), Kamis (18/2).

Majalengka, Jawa Barat. LRB dan HDRB ini merupakan produk yang digunakan untuk bantalan jembatan dengan area pemasangan di dalam maupun di luar negeri. Kedua belah pihak sepakat untuk menjalankan kewajiban masing-masing yang telah disepakati.

Kerjasama antara Wika Ikon dengan Freyssinet merupakan kerja sama dengan menempatkan urutan tiga besar dunia berdasarkan ENR's 2020 Top 250 International Contractors. Direktur Utama Wika Ikon Dwi Johardian menuturkan, kerja sama ini bertujuan untuk meningkatkan efisiensi dan kualitas produk, dan meningkatkan daya saing secara teknis dan komersial produk konstruksi.

“Selain itu, untuk mendukung target kami menjadi pemain terdepan dan terutama untuk pekerjaan konstruksi pendukung jembatan bentang panjang/khusus baik di dalam maupun luar negeri,” kata Dwi.

Bentuk kerja sama yang dilakukan adalah produksi dan perakitan produk Freyssinet yaitu Lead Rubber Bearing (LRB) dan High-Damping Bearing (HDRB) dengan lokasi produksi di Pabrikasi Baja

Jembatan modular ini memiliki kemudahan instalasi dengan sistem sambungan ears dan pin. Produk Unibridge relatif ringan dan mampu menjawab tantangan konstruksi jembatan dari segi wilayah juga efektivitas penggunaan alat berat untuk instalasi girder.

Kerjasama yang sudah terjalin antara kedua Perusahaan ini mendapatkan antusiasme tinggi dari Pemerintah Prancis. Hal ini seiring tinjauan proses produksi pabrikasi baja di Pabrik Baja Tangerang oleh Menteri Delegasi Perdagangan Luar Negeri dan Daya Tarik Perancis Frank Riester pada tanggal 15 Desember 2020. • **pan**

Ja mengungkapkan, bank juga harus menggarap segmen sesuai dengan model bisnis dan teknologi yang diterapkan. Bank digital ini juga harus memiliki kantor cabang di Indonesia. “Harus mempunyai minimal satu kantor cabang dan punya bisnis jelas apakah ke wholesale, ritel dan kapasitas IT nya jelas,” ujarnya.

## Erick Ingin 5% Kursi Direksi BUMN Diisi Milenial

**JAKARTA (IM)** - Menteri BUMN Erick Thohir menyampaikan, tengah mendorong keterlibatan kaum milenial atau anak muda di perusahaan pelat merah, termasuk dalam jajaran direksi BUMN.

Erick juga mendorong keterlibatan kaum hawa di BUMN dengan menargetkan, 15% di jajaran direksi dan komisaris perusahaan pelat merah. “Sementara target keterwakilan perempuan adalah 15% di jajaran BOC, BOD dan BOD minus 1 ini bukan sekadar mendorong, bahkan saya menjadikan persentase keterwakilan generasi muda dan perempuan sebagai KPI bagi para direksi BUMN dalam menjalankan target ini,” ujarnya.

“Setelah saya mendapat amanah dari Bapak Presiden sebagai Menteri BUMN dari berbagai legacy yang ingin saya wujudkan untuk kemajuan fundamental BUMN kini dan kelak, tentunya adalah generasi muda khususnya milenial berada di pimpinan puncak BUMN,” kata Erick dalam acara “Indonesia Young Business Leaders Award 2021”, Kamis (18/2).

Dia menuturkan, untuk mewujudkan hal tersebut butuh proses. Perlu ditindaklanjuti dengan menata lingkungan kerja yang menunjang karir generasi muda milenial dan perempuan.

Pihaknya menargetkan milenial mengisi 5% jajaran direksi BUMN.

“Tentu ini merupakan proses. Langkah ini kemudian ditindaklanjuti dengan menata agar lingkungan kerja BUMN menunjang karir generasi muda dan juga perempuan agar berkembang menjadi pemimpin berkualitas tinggi,” kata Erick. • **dro**

## OJK Akan Bikin Aturan Modal Minimal Bank Digital Rp10 Triliun

**JAKARTA (IM)** - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) akan mengatur tentang modal minimal bank digital. Regulator menargetkan Peraturan OJK (POJK) ini bisa selesai pada tengah tahun ini.

bank hanya perlu modal Rp1 triliun. Dia mencontohkan untuk bank eksisting yang transformasi ke bank digital Rp1 triliun seperti Bank Royal yang dimiliki BCA dan dikonversi ke bank digital. “Awalnya kan bank tradisional, itu bisa Rp1 triliun,” jelas dia.

Direktur Eksekutif Penelitian dan Pengaturan Perbankan OJK Anung Herlianto mengatakan, jika nantinya pembentukan bank digital harus memiliki modal minimal Rp10 triliun. “Untuk bank baru draftnya belum final dan masih diskusi, syaratnya modal minimal Rp10 triliun,” kata Anung dalam video conference, Kamis (18/2).

Sementara itu untuk bank eksisting seperti Bank Kesejahteraan Ekonomi (BKE) yang diakuisisi induk usaha Sea Group harus memenuhi modal inti sebesar Rp3 triliun.

Ja mengungkapkan, bank juga harus menggarap segmen sesuai dengan model bisnis dan teknologi yang diterapkan. Bank digital ini juga harus memiliki kantor cabang di Indonesia.

OJK juga resmi melakukan perubahan pengelompokan bank dari kegiatan usaha menjadi modal inti. Ini tercantum dalam roadmap pengembangan perbankan di Indonesia (RP21) periode 2021-2025.

Kepala Eksekutif Pengawas Perbankan OJK Heru Kristiyana mengungkapkan jika pengelompokan ini dilakukan karena telah berlakunya Peraturan OJK Nomor 12 Tahun 2020 tentang Konsolidasi Bank Umum yang meningkatkan batas modal inti bank. “Jadi kami menganggap bahwa pengelompokan bank berdasarkan BUKU sudah tidak relevan

lagi dalam kita melakukan pengawasan kepentingan statistik,” kata dia. Heru menambahkan, dengan adanya perubahan ini maka status bank BUKU I dan II sudah tereleminasi, sebab POJK nomor 12 Tahun 2020 menaikkan modal inti bank sedikitnya Rp3 triliun pada 2022.

Menurut dia modal minimal Rp10 triliun ini tak berlaku untuk beberapa bank. Misal bank digital yang berada di satu kelompok

“Jadi bank tidak dipaksa meningkatkan modal intinya, ini hanya untuk kepentingan kita dalam merespon ketentuan atau aturan yang kita keluarkan dan memudahkan dalam peers bank dan memudahkan kita lakukan pengawasan,” kata Heru.

Dijelaskan Heru, kelompok bank berdasarkan Modal Inti tersebut tidak menandakan bahwa bank-bank yang sebelumnya masuk ke kategori BUKU tertentu turun kelas masuk ke kategori KBMI. Itu karena tidak seperti ketentuan dalam BUKU, KBMI tidak lagi dikaitkan dengan produk dan aktivitas bank, sehingga aktivitas bank tidak berkurang dalam pengelompokan ini. • **pan**



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

**SU 01019**  
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

**Telepon Hemat Ke Luar Negeri**  
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

**Cuma Rp 6 an-/detik\***

**Tekan Kode Akses 01019**  
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

\* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./idetik dengan menggunakan GSM TelekomSel  
\* Tarif belum termasuk PPN & pembatasan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI  
Customer Service : 021-634 5009  
Mobile : 0811 17 50 291-95  
SMS : 0811 17 50 369  
E-mail : support@gaharu.co.id

**GAHARU**  
www.gaharu.co.id



FOTO/ANT

## KEMENDAG AKAN REVITALISASI 119 PASAR TRADISIONAL

Pedagang menata dagangannya di Pasar Kemiri Muka, Depok, Jawa Barat, Kamis (18/2). Kementerian Perdagangan akan melakukan revitalisasi 119 unit pasar tradisional tipe C dan D dengan anggaran sebesar Rp550 miliar sebagai upaya memulihkan perekonomian daerah di masa pandemi Covid-19.

## BI Turunkan Suku Bunga Jadi 3,5 Persen

**JAKARTA (IM)** - Bank Indonesia (BI) memutuskan untuk menurunkan suku bunga acuannya BI 7 Day Reverse Repo Rate ke level 3,5%.

Lebih jauh ia mengatakan, pemulihan perekonomian global diprakirakan semakin baik. Perkembangan tersebut sejalan dengan implementasi vaksinasi Covid-19 di banyak negara untuk membangun herd immunity dan mendorong mobilitas, serta berlanjutnya stimulus kebijakan fiskal dan moneter.

Hal ini diputuskan dalam rapat dewan gubernur (RDG) BI 17-18 Februari 2021.

“Pemulihan ekonomi global yang lebih tinggi di negara maju ditopang terutama oleh Amerika Serikat (AS), sedangkan di negara berkembang didorong oleh perbaikan ekonomi Tiongkok dan India,” urainya.

“Rapat Dewan Gubernur BI pada tanggal 17-18 Februari 2021 memutuskan untuk menurunkan BI 7 Day Reverse Repo Rate sebesar 25 bps jadi 3,5%,” kata Gubernur BI Perry Warjiyo, Kamis (18/2).

Kinerja positif sejumlah indikator pada Januari 2021 mengonfirmasi berlanjutnya pemulihan ekonomi global tersebut. Purchasing Manager's Index (PMI) manufaktur dan jasa di AS, Tiongkok dan India melanjutkan fase ekspansi. Selain itu, penjualan ritel di Tiongkok dan keyakinan konsumen di India juga terus meningkat.

Kemudian, bunga lending facility dan deposit facility juga turun masing-masing 25 bps. “Suku bunga deposit facility juga turun 25 bps jadi 2,75%, demikian juga suku bunga lending facility turun 25 bps menjadi 4,25%,” tutur Perry.

Dengan perkembangan tersebut, pertumbuhan ekonomi global pada 2021 diprakirakan mencapai 5,1%, lebih tinggi dari prakiraan sebelumnya sebesar 5,0%. Sejalan dengan perbaikan ekonomi global tersebut, volume perdagangan dan harga komoditas dunia terus meningkat sehingga mendukung perbaikan kinerja ekspor negara emerging, termasuk Indonesia. • **dot**

Ia menjelaskan, keputusan ini, sejalan dengan perkiraan inflasi yang rendah dan mempertimbangkan pertumbuhan ekonomi. “Keputusan ini konsisten dengan perkiraan inflasi yang rendah dan Rupiah yang terjaga serta langkah lanjutan untuk mendorong momentum pertumbuhan ekonomi nasional,” kata Perry.

BI juga memperkirakan pertumbuhan ekonomi Indonesia pada kisaran 4,3%-5,3%. Besaran ini lebih rendah dari perkiraan sebelumnya pada kisaran 4,8%-5,8%.



IDN/ANTARA

## BANTUAN BENIH PADI PROGRAM KEMENTERIAN PERTANIAN

Petani menanam padi dengan teknik tanam benih langsung di areal persawahan Ranomeeto, Konawe Selatan, Sulawesi Tenggara, Kamis (18/2). Kementerian Pertanian memberikan bantuan benih padi 40 kilogram per hektare, obat-obatan dan pupuk organik untuk mengurangi beban petani selama pandemi Covid-19.